

## Mitteilung:

Mit Beschluss des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz vom 09.06.2011 wurde die Verwaltung beauftragt, ein Starthilfekzept zur Elektromobilität gemeinsam mit der Stadt Bonn und den Energieversorgungsunternehmen in der Region Bonn/Rhein-Sieg zu entwickeln. Teil des Konzepts ist die Öffentlichkeitsarbeit zur Bewerbung der Elektromobilität.

Unter der Dachmarke „estart“ wird dieses Jahr zum 6. Mal in Folge wieder die öffentlichkeitswirksame Veranstaltung „Elektromobilität live“ stattfinden. Wie in den Vorjahren erfolgt eine gemeinsame Planung und Organisation durch die Stadt Bonn, den Rhein-Sieg-Kreis sowie die Energieversorger der Region. Es ist unter anderem wieder eine Pedelec-Sternfahrt für interessierte Bürger(innen) nach Bonn geplant; Herr Landrat Schuster hat seine Teilnahme hierfür angekündigt. Weitere Aktionen auf dem Münsterplatz sind derzeit in Planung.

Termin: Samstag, 23.09.2017, 11:00 – 18:00 Uhr, Münsterplatz, Bonn

Weitere Informationen sind im Internet unter <http://www.estartlive.de> zu finden.

Im Auftrag